

# Apartamento en Varsovia

Mi hija y su marido decidieron irse a vivir a Polonia, un lugar muy lejos de nuestra casa.

24/12/2018

Don Álvaro es ejecutivo cien por cien. Realmente me admira, me impresiona y, sobre todo, me emociona. Como siempre me pareció natural rezar su estampa, nunca escribí la cantidad de favores que me ha hecho, pero con este último, en el que les pedí a mis hijos que se me

unieran a la novena, siento un deber de justicia contarla.

Tengo ocho hijos de entre 29 y 14 años. Las dos mayores son mujeres y están casadas. Este año Elisa, la segunda, que tiene un bebé de dos años y está esperando otro, nos anunció que había decidido con su marido, Matías, irse a vivir a Polonia. No voy a negar que el shock fue grande porque viviendo "casi en los confines del mundo", en Uruguay, América del Sur, Polonia se percibe realmente muy lejos. Mi yerno viajó primero con destino Varsovia. La intención era alquilar un departamento amueblado y preparar todo para la llegada de mi hija y nieta. Con una inmobiliaria que le recomendaron de su nuevo trabajo, miró y recorrió muchísimo. Finalmente encontró uno ideal por lo alegre, moderno y luminoso. Ya habían pasado dos semanas y, cuando empezaron con los trámites

para alquilarlo, el dueño mandó decir que había priorizado a otro interesado. Vuelta a fojas cero... En dos semanas llegaba la joven familia y ya había visto todos los departamentos del mercado. Estaban ambos muy desanimados.

Ahí es cuando yo les propongo a mis seis hijos solteros empezar una novena a don Álvaro y les mando a nuestro grupo de WhatsApp el siguiente mensaje: “Solteros, les quería proponer de empezar hoy una novena a don Álvaro para que Matías alquile un buen apartamento en Polonia. ¿Les parece? Con papá ya rezamos recién la primera estampa...”. Y les copié una foto de la estampa para que ya la rezaran. Todos fueron poniendo tics de ok. Al otro día les mandé nuevo mensaje: “Hoy le dije a Elisa que estábamos haciendo esto y ella se nos une, de forma que ¡¡cada día hacemos una novena entera!! El día 6 llaman a

Matías para decirle que el departamento que querían estaba nuevamente disponible. Y el día ocho firmaron el alquiler y le entregaron las llaves. Mi yerno tuvo una semana para prepararlo para la llegada de su familia. Mi siguiente mensaje familiar fue: “¿Vieron, hijos, lo que es don Álvaro, no? ¡Infalible! ¡A dar muchas gracias!” Mi hija y mi nietita llegaron a Varsovia sin problemas y ya están instalados en su nuevo hogar. ¡¡Gracias, don Álvaro!!

A. A., Uruguay

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14,

28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/favores-don-alvaro-apartamento-en-varsovia/>  
(22/02/2026)